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ATA Nº.13/2009 DA REUNIÃO DO COLEGIADO EXECUTIVO REALIZADA EM 

10/11/2009. 

No dia dez de novembro de 2009, nas dependências do Instituto Federal de 

Educação, Ciência e Tecnologia de Santa Catarina – IFSC, Campus Joinville, às 

nove horas, estiveram reunidos os seguintes membros do colegiado acadêmico 

Professor Neury Boaretto, Professor Carlos Sachelli, professor Mauricio M. Taques, 

a servidora Luciana Maciel, a servidora Daiana Maciel, o chefe do DAM professor 

Rodrigo Coral, a assessora da direção Reginalda Maciel e o servidor  Ludgério 

Pereira Neto. O professor e chefe do DDE, professor Maurício M. Taques, iniciou a 

reunião com informes sobre o calendário acadêmico 2010, a prestação de contas 

do contrato de limpeza, o regimento interno e informes sobre capacitação de 

servidores. Em relação ao calendário 2010 o professor Maurício informou que 

existe uma comissão trabalhando nisto, e que este calendário será entregue no 

início do ano de 2010. Em relação ao regimento interno informou que existe 

também uma comissão interna, mas esta ainda não iniciou suas atividades. Dando 

continuidade a pauta o professor Maurício relatou aos membros do colegiado 

acadêmico que a comissão de capacitação está trabalhando na elaboração do 

fluxo para capacitação, instruções e critérios. A professora Reginalda lembrou que 

depois de “pronto” este será encaminhado para a aprovação do colegiado. No que 

diz respeito ao fundo de capacitação institucional, o professor Maurício leu o 

memorando nº 35 (preencher o assunto do memorando) para os demais membros 

do colegiado. O professor Maurício abriu a palavra para os conselheiros sobre a 

forma de distribuição de verba destinada a capacitação. A servidora Luciana Maciel 

questionou que antes de se aprovar um fundo de capacitação institucional deverá 

ser dado um tempo maior para ser analisado. O servidor Ludgério relatou aos 

demais membros que o grupo de técnicos administrativos, do qual este o 

representa, acha que a divisão atual por grupos não é justa em relação ao TAE, 

por serem um grupo grande de servidores. O professor Rodrigo Coral explicou que 
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o memorando era só para renomear um fundo que já existia e que está em 

funcionamento. A professora Reginalda deu algumas explicações a respeito do que 

se tratava o memorando nº 35 e alertou que a distribuição de verba será discutida 

nas reuniões de planejamento para 2010.  O professor Neury fez algumas críticas e 

sugestões ao memorando nº 35, e entregou a cada membro do colegiado uma 

cópia por escrito sobre as suas considerações e dos demais colegas. A servidora 

Luciana e o professor Neury questionaram o que pode ser usado como verba para 

capacitação e o que pode ser usado para funcionamento  da Instituição. O Chefe 

do DAM e do DDE, professor Rodrigo Coral e Maurício Taques, informaram que o 

controle do fundo saiu da pessoa do chefe do DDE para a Direção. O membro da 

comunidade externa apresentou sua opinião sobre a aplicação da verba para 

capacitação, que segundo ele quando um servidor sair para capacitação este deve 

apresentar um relatório mostrando para a comunidade escolar o que foi 

visto/aprendido na sua capacitação, ou seja, um repasse do conhecimento 

adquirido na capacitação. Ao final da reunião foram dados os seguintes 

encaminhamentos: sobre a denominação do fundo e sua existência, ficou acordado 

pelos membros do colegiado a não aprovação do memorando e que este deverá 

voltar para ser discutido na comissão de capacitação. Algumas sugestões de 

propostas para a comissão de capacitação, dentre elas, análise da permanência ou 

não do fundo de reserva, planejamento para a capacitação durante o ano, 

esclarecimento do que pode ser utilizado para o funcionamento da educação 

profissional (como a capacitação de gestão) e do que pode ser usado pra 

capacitação dos servidores e encaminhamento ao colegiado de uma proposta de 

divisão dos recursos para capacitação. Dando continuidade a pauta da reunião o 

professor Rodrigo Coral leu o memorando nº 91/DAM sobre a prestação de contas 

do serviço de limpeza para os presentes na reunião. O professor Neury explicou 

que a seu pedido solicitou estes esclarecimentos e prestação de contas por parte 

do DAM. Vale ressaltar que o memorando nº 91/DAM segue em anexo a ata desta 

reunião.  Não havendo mais nada a tratar, declarou-se encerrada a reunião, cuja 

ata foi lavrada por mim, Luciane D’Agostini, e será assinada pelos presentes, após 

a sua aprovação.   

                                                                           

Rodrigo Coral  

Mauricio M. Taques  



Rua Pavão,1337  - Costa e Silva 
89220-200 – Joinville – SC 

Fone (0XX47) 3431-5600 fax: (0XX47) 3431-5605 
Email:  direcaojoinville@cefetsc.edu.br 

 

Luciana Maciel  

Carlos M. Sacchelli  

Neury Boaretto  

Reginalda Maciel  

Membro Externo ?  

Ludgério Pereira Neto  

 


